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ANFRAGE 

der Abgeordneten Steinbauer 

und Kollegen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Mitarbeit von Beamten des Bundeskanzleramtes bei der 

ORF-Gesetznovelle 

In der Beantwortung der Anfrage Nr. 664/J der Abgeordneten Dr.Kohlmaier, 

Steinbauer und Genossen vom 30.5.1984 hat der Bundeskanzler ange-

führt, daß Beamte des Bundeskanzleramtes zur Beurteilung der ORF

Gesetznovelle 1984 herangezogen wurden und daß diese Novelle 

im übrigen den Wünschen des Generalintendanten entsprochen habe. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundeskanzler 

folgende 

A n fra g e 

1. Welche Beamte des Bundeskanzleramtes wurden zur Behandlung der 

ORF-Gesetznovelle herangezogen? 

2. Welche Fragen der ORF-Gesetznovelle wurden von Beamten des 

Bundeskanzleramtes begutachtet? 

3. Auf welcher gesetzlichen Grundlage wurden Beamte des Bundeskanzler

amtes zur Begutachtung der ORF-Gesetznovelle herangezogen? 

4. Welche Unterlagen standen Ihnen für die ORF-Gesetznovelle zur 

Verfügung? 

5. In welcher Weise hat der Generalintendant sein Verlangen nach 

AUfstockung des Kuratoriums, Beschlußfassung über das Programm

schema und alle anderen über die sogenannte Funktionslösung 

hina~~gChende Bestimm~~en der ORF-Gesetznovelle gestellt? 
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